

Sandersdorfer Leichtathleten mit Kreisrekorden zur Saisonhalbezeit

Zur Saisonmitte standen die Kreismeisterschaften im Mehrkampf und über die Mittelstrecken auf dem Programm, ehe es in die kurze Sommerpause für die Kinder- und Jugendgruppe der Leichtathleten ging. Hierbei haben sich die Sandersdorfer Mädchen und Jungen mit beachtlichen Leistungen für weitere Höhepunkte empfohlen. Allen voran Alexandra Schmidt (W 10), Marie Proske (W 12) und Florian Siegemund (mJA), die jeweils in ihrer Altersklasse im leichtathletischen Dreikampf die bestehenden Kreisrekorde verbesserten. Aber auch Cindy Triest (W 08), Paul Rudnick (M 09) und Justus Krygier (M 11) konnten sich mit dem Kreistitel im Mehrkampf schmücken. Der Sprung aufs Mehrkampftreppchen gelang auch Celina Kahl (W07 / 2.Platz), Lisa Troitzsch (W10 / 2.Platz), Karl Rudnick (M07 / 3.Platz) und Patrick Bonn (M15 / 2.Platz). In den stark besetzten Altersklassen W09 und W10 verfehlten Mareike Schnarr, Anna Proske und Sina Tittel nur knapp einen Podestplatz. Bei den anschließenden Mittelstreckenrennen gelang den Sandersdorfer Mädchen in der W08 ein Dreifacherfolg durch Cindy Triest, Julia Fischer und Josie Schnarr im 800-m-Lauf. Alexandra Schmidt war in W10 über 800 m ebenso erfolgreich, wie Carl Rudnick (M07), Justus Krygier (M11) und Florian Siegemund (mJA), die über 1000 m den Kreistitel erkämpften. Mit 2. Plätzen komplettierten Paul Rudnick (M09) und Patrick Bonn (M15) das erfreuliche Ergebnis der Sandersdorfer. Im anschließenden 1500-m-Lauf waren Dirk Rudnick (M40), Uwe Heit (M50) und Patrick Halbach (mJA) erfolgreich, wobei die 4:55,1 min. von Uwe Heit Eingang in die diesjährige Landesbestenliste fanden.

Beachtlich auch die Ergebnisse bei der Kreismeisterschaft über 5000 m, die eine Woche zuvor stattfand. Hier trugen sich Patrick Halbach (mJA), Ingo Schmidt (M40) und Uwe Heit (M50) in die Siegerlisten ein. Dittmar Adler lief in der M45 auf den Silberplatz.

Mit dem 70. Strengbachlauf in Zörbig wurde Ende Juli die 2. Halbserie der Kreisranglistenläufe eingeleitet. Josie Schnarr (W06/07) und Mareike Schnarr (W08/09) waren in ihrer Altersklasse erfolgreich, während Dominik Berndt in der M 10/11 einen dritten Platz erkämpfte. Im Rennen über 10 km liefen Patrick Halbach in der mJA und Uwe Heit in der M 50/59 auf den 1. Platz.

Mitte September finden in Bitterfeld die Kreismeisterschaften in den Einzeldisziplinen und den Staffeln und Anfang Oktober in Sandersdorf im 10000-m-Lauf statt. Das Training hierzu hat bereits begonnen. Für Interessenten: jeweils montags und mittwochs von 16.30 bis 18.00 Uhr im Sandersdorfer Stadion.

Dieter Kölsch